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昨日、3年生以上の児童が参加して児童総会が開かれました。新型コロナの影響で、今年 1

年ふだんどおりの活動ができなかったのですが、年間の各委員会取組の報告、各学級目標の

ふりかえりなどが発表されました。フロアーから３年生がまず手を挙げ意見を発表、その後

次々と他の学年にも発表者がでてきました。進行も６年生がうまく行い、意見のとりまとめ

を行いました。自分の意見をよく発表する子どもたちに感心しました。明日は最後の土曜授

業。感染防止のために分散して参観をお願いしています。ご協力ください。校長 井       


